

Más de 5 mil personas vivieron la experiencia del MIM en Dalcahue

Más de 5 mil personas, en su mayoría estudiantes de Dalcahue y de distintas comunas de la provincia de Chiloé, participaron en la muestra “El Despertar de los Sentidos” del Museo Interactivo Mirador (MIM), que por primera vez llegó a la comuna gracias a la gestión sostenida de la municipalidad de Dalcahue y que concluyó el fin de semana último después de tres semanas de funcionamiento.



como un logro de equidad territorial: “Sabemos que no todos nuestros niños y niñas pueden viajar a Santiago a conocer el MIM. Por eso trabajamos para que esta muestra llegara a Dalcahue y se compartiera con toda la provincia. Cuando un niño se maravilla, se abre una puerta al conocimiento, y esa puerta debe estar al alcance de todos, no solo de quienes viven en las grandes ciudades”, resaltó la autoridad.

La edil agradeció al equipo del MIM, a la directora de la Escuela Básica de Dalcahue, Yasna Gómez, a sus docentes y asistentes, y al municipio, por el trabajo conjunto y en alianza que hizo posible esta iniciativa.

Mientras tanto la directora de la Escuela Básica, Yasna Gómez, valoró el carácter educativo y formativo de la muestra aseverando que: “El MIM representa un espacio de aprendizaje enriquecedor, que fortalece la educación científica y despierta la curiosidad. Gracias a la colaboración con la municipalidad se logró una gestión impecable, trasladando equipos y organizando actividades. Fue una oportunidad única que permitió vincular a nuestra comunidad escolar con otras de la provincia, entregando igualdad de oportunidades a los niños y niñas que no siempre tienen acceso a experiencias como esta”.

El éxito de esta muestra reforzó el compromiso del municipio con la educación, la equidad territorial y la formación de las nuevas generaciones, ofreciendo a toda la provincia un espacio de descubrimiento y asombro que hasta ahora solo estaba disponible en Santiago.

La exposición, presentada en la Escuela Básica de Dalcahue, permitió que niños, niñas, jóvenes y familias pudieran disfrutar de más de 20 módulos interactivos que despertaron la curiosidad y acercaron la ciencia, la percepción y el arte a la vida cotidiana. Entre los favoritos del público estuvieron las burbujas gigantes, que además de sorprender, invitan a reflexionar sobre fenómenos de la luz y el sonido.

Sobre el particular la alcaldesa Alejandra Villegas destacó la importancia de esta experiencia

